

Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa Pantau Kegiatan Posyandu untuk Cegah Stunting

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.NAGORI.WEB.ID

Jun 19, 2024 - 15:09



Wanayasa, 19 Juni 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga kesejahteraan masyarakat dengan aktif memantau kegiatan Pos Pelayanan Terpadu (Posyandu) yang bertujuan mencegah stunting di Desa Babakan Wanayasa. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk meningkatkan kualitas kesehatan ibu dan anak di wilayah tersebut.

Pada kegiatan Posyandu yang digelar pada hari ini, Bhabinkamtibmas Polsek Wanayasa, Aiptu Ono Kartono, turut hadir dan berperan aktif dalam memantau serta membantu jalannya kegiatan. Posyandu yang dihadiri oleh puluhan ibu dan balita ini fokus pada pemeriksaan kesehatan, pemberian imunisasi, serta penyuluhan tentang gizi seimbang dan pentingnya pola asuh yang baik untuk mencegah stunting.

Dalam kesempatan tersebut, Aiptu Ono menegaskan pentingnya peran Posyandu dalam mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak. "Stunting adalah masalah serius yang dapat mempengaruhi masa depan anak-anak kita. Oleh karena itu, kita perlu memastikan setiap anak mendapatkan nutrisi yang cukup dan layanan kesehatan yang memadai," ujarnya.

Kegiatan ini juga melibatkan berbagai pihak, termasuk tenaga kesehatan dari Puskesmas Wanayasa dan kader Posyandu setempat. Mereka bersama-sama memberikan edukasi kepada para ibu mengenai pentingnya asupan gizi yang cukup, pola makan yang sehat, dan pentingnya pemeriksaan kesehatan secara rutin.

Salah satu ibu peserta Posyandu, Ibu Maemunah, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kehadiran dan dukungan dari Bhabinkamtibmas. "Kami merasa lebih tenang dan terbantu dengan adanya Bhabinkamtibmas yang selalu siap membantu dan memberikan edukasi. Ini sangat bermanfaat bagi kami yang memiliki balita," kata Ibu Maemunah.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Polsek Wanayasa dalam mendukung program pemerintah untuk menurunkan angka stunting di Indonesia. Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, menyatakan bahwa pihaknya akan terus mendukung kegiatan-kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat, khususnya dalam bidang kesehatan dan kesejahteraan.

"Dengan kolaborasi yang baik antara aparat kepolisian, tenaga kesehatan, dan masyarakat, kami optimis dapat mencapai target penurunan angka stunting di wilayah ini. Ini adalah tanggung jawab kita bersama untuk memastikan generasi penerus kita tumbuh sehat dan kuat," tegas AKP Teguh.

Melalui upaya bersama ini, diharapkan angka stunting di Desa Wanayasa dapat terus menurun, memberikan harapan bagi masa depan anak-anak yang lebih cerah dan sehat.